

LA GESTION DE CRISE EN BELGIQUE

Livre blanc remis le 24 avril 2023 à Madame la Ministre Annelies Verlinden
contenant des recommandations permettant d'améliorer la gestion de crise en Belgique.

<https://lnkd.in/eQRXY5AN>

Commentaire Patrick LAGADEC publié sur LinkedIn le 26 avril 2023

Ce fut un honneur et un moment absolument exceptionnel de travailler en séminaire avec cette solide équipe, sur la mission particulièrement stimulante – et encore si rare – fixée par le Gouverneur Olivier Schmitz : "Challenger" le groupe pour aller au-delà.

Non pas venir rappeler les repères cardinaux : un tel groupe de grands professionnels, réunis dans leur grande diversité, les connaît déjà parfaitement.

Mais, se projeter, avec eux, sur les questions encore dans l'angle mort, dans la haute surprise. C'est bien là l'horizon actuel des crises-ruptures qui déferlent désormais.

Il nous faut :

- tenir avec haute compétence le connu,
- et se montrer d'une grande inventivité et cohésion pour naviguer dans l'inconnu et le chaotique.

Cela appelle des modes de préparations et d'exploration repensés, des mises en situation comme celle demandées par le Gouverneur.

Bon vent à tous !